
Pièces 8 Pièces

Référence 5480961

Prix 6 500 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Située au cœur du village de Saint-Tropez, cette maison neuve de 250 m² sur un

terrain  de  780  m²  se  compose  au  rez-de-chaussée  d'un  hall  d'entrée,  un  grand

salon avec une belle hauteur sous plafond avec cuisine ouverte et salle à manger

ouvrant  sur  une  grande  terrasse  et  3  chambres  en  suite.  Au  premier  étage  une

grande  chambre  de  maître  avec  salle  de  bains,  dressing  et  terrasse  privative.Au

rez-de-jardin une chambre de service avec salle de bain, une lingerie/buanderie, un

local technique et un grand dressing.Les extérieurs accueillent une belle piscine et

son pool house, un abris voiture.« ...

Located  in  the  centre  of  Saint-Tropez,  this  new  villa  on  a  plot  of  8417  sq  ft  is

composed  on  the  ground  floor  of  an  entrance  hall,  large  living  room  with  open

kitchen and dining room opening onto a large terrace and 3 bedrooms en suite. On

the  first  floor  a  large  master  bedroom with  bathroom,  dressing  room and  private

terrace.On  the  lower  level  a  service  room  with  bathroom,  a  laundry  room,  a

technical  room  and  a  large  dressing  room.The  exterior  features  a  beautiful

swimming pool and pool house, and a carport.

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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